

# Une explosion se produit à bord d'un sous-marin

## PLUSIEURS BLESSES

Cherbourg, 21 juin. — Un accident, qui aurait pu avoir de très graves conséquences, s'est produit ce matin à bord du sous-marin « Ariane », de la première flottille de Cherbourg.

Pendant que l'on procédait à la recherche d'une batterie d'accumulateurs, peu de temps avant l'appareillage du bâtiment, une violente explosion retentit. Elle avait été provoquée par la formation d'une poche d'hydrogène dans la chambre des accumulateurs. C'est du moins l'explication qui a été fournie peu de temps après l'explosion.

Plusieurs hommes du bord furent renversés et brûlés. Le marin Milewzick, grièvement brûlé au visage et aux mains, a été transporté à l'hôpital militaire ainsi que le premier maître électricien Lemoigne, qui se trouvait sur le pont lorsqu'un panneau, soulevé par l'explosion, lui fit faire une chute lui occasionnant des blessures aux jambes et à la tête.

Le vice-amiral Le Do, préfet maritime, étant absent, parti en inspection à Dunkerque, le commandant d'armes par intérim a été aussitôt avisé et s'est rendu à bord du sous-marin « Ariane ». D'accord avec le commandant de la flottille, il a prescrit l'ouverture d'une enquête pour établir les causes de cet accident.